

# Pressemitteilung

Nr. 1/2025 – 14.01.2025

## Die Jobcenter-App ist da: Klicken statt warten!

**Ab dem 14. Januar 2025 können Kundinnen und Kunden des Jobcenters Bremen über eine App Leistungen beantragen, zu jeder Zeit und von überall ihre Unterlagen schicken, Termine vereinbaren und Veränderungen mitteilen.**

Ab dem 14. Januar 2025 ist die Jobcenter-App in den gängigen App-Stores zum Download verfügbar. Sobald sich eine Kundin bzw. ein Kunde bei jobcenter.digital registriert und vom Jobcenter einen Freischaltcode erhalten hat, kann er mit seinen Benutzerdaten von jobcenter.digital in der App die Funktion „Mein Bereich“ nutzen. Hier werden beispielsweise die online gestellten Anträge (Erstantrag oder Weiterbewilligungsantrag) angezeigt. Über die App ist es außerdem möglich, Unterlagen direkt in die digitale Kundenakte hochzuladen, eine Veränderung mitzuteilen, dem Jobcenter eine Nachricht zu senden, einen Job zu suchen oder einen Termin zu vereinbaren.





Über die Postfachfunktion können Nachrichten mit dem Jobcenter sicher und datenschutzkonform ausgetauscht werden.

Über die Funktion „Mein Jobcenter“ ist es möglich, unter Eingabe der Postleitzahl aktuelle Informationen des Jobcenters Bremen, wie Öffnungszeiten oder Veranstaltungen, einzusehen. „Mit der Einführung der App machen wir einen weiteren wichtigen Schritt in der Digitalisierung und sind für unsere Kundinnen und Kunden noch näher und einfacher erreichbar“, sagt Geschäftsführer Thorsten Spinn.

---